



匝瑳市立平和小学校 学校だより

平和っ子

令和7年3月4日(火) No.10



学校教育目標『笑顔あふれる、夢いっぱい平和っ子の育成』

－ 希望の登校・満足の下校 －

～子どもたちにとって安全・安心な学校、保護者や地域から信頼される学校～

3月に入り、今年度も残すところ1か月となります。子どもたちは「6年生を送る会」を終え、「令和6年度 卒業証書授与式」に向けて、準備や練習に取り組んでいます。

インフルエンザ等の感染症につきましても、現在のところは落ち着いておりますが、油断はできませんので、無事に卒業式や修了式を迎えられるよう、引き続き、感染防止等にご協力をよろしくお願いいたします。



卒業式について

3月15日(土)は「令和6年度 卒業証書授与式」になります。特別な制限をせず、以下の通りとなりますので、よろしくお願いいたします。



- ・全校児童が参加します。
- ・保護者等の参加人数の制限はありません。
- ・「マスク着用」の制限はしませんが、発熱等の体調不良の方は参加を控えるようお願いします。

※感染症の流行状況によっては、マスク着用の制限をする場合もあります。

※卒業生にはできるだけマスクを着用せずに式に臨んでもらうよう指導しますが、最終的には、本人、家庭の判断となります。

修了式について

今年度の修了式は以下の通りです。下校時刻等の確認をよろしくお願いいたします。

- ・6年生修了式 3月14日(金) 1、2、3、6年 13:40 下校
4、5年 15:45 下校
- ・令和6年度修了式 3月25日(火) 1～5年 11:30 下校

離任式について

市内小中学校で統一して、「離任式」は実施しないことになっております。離任式において、異動または退職する職員に対し、お礼の挨拶等を予定していらっしゃる方につきましては、お気持ちだけ頂戴いたしますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



心温まる「6年生を送る会」でした

2月28日（金）に「6年生を送る会」を実施しました。時間の少ない中で子どもたちは一生懸命練習し、これまで平和小学校のために頑張ってくれた6年生への感謝の気持ちを込めた素晴らしい発表を見せてくれました。特に、5年生は、準備や当日の進行も担当し、6年生から最高学年のバトンをしっかりと受け取ることができたと思います。

また、お忙しい中、たくさんの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。送る会後の「PTA総会」「学級懇談会」にご参加いただいたことにも、感謝申し上げます。

